



Spielen in Hannover am 28.Juli anlässlich des Kiosktages in Linden und im November im Rahmen ihrer regulären Tournee im MusikZentrum: Die Hamburger Akustik-Pop-Band Liedfett.

Pflege und Bewahrung der Kioskkultur

Liedfett zum hannoverschen Kiosktag live in Linden

29. Juni 2018, Von: Redaktion, Foto(s): Pressefreigabe/ferryhouse

In kaum einer anderen Stadt Deutschlands ist die Infrastruktur an Kiosken und Trinkhallen so stark wie in Hannover. Rund 230 Kioske soll es in der niedersächsischen Landeshauptstadt geben, die damit in einer Ankündigung der Stadt Hannover gleichzeitig als „Kioskhauptstadt“ eingeordnet wird. Zur Bewahrung und Pflege der hiesigen Kioskkultur werden am 28.und teilweise 29.Juli verschiedene Veranstaltungen zum Thema auf die Beine gestellt, darunter ein Kioskkonzert der populären Hamburger Akustik-Pop-Band Liedfett am Pfarrlandkiosk in Linden.

Der gemeinsame Kiosktag am Samstag, dem 28.Juli wird einer Kooperation der HAZ, dem Historischen Museum, der Landeshauptstadt Hannover mit dem Kulturbüro und dem Kulturhauptstadtbüro mit Leben und Programm erfüllt. Unterschiedliche Veranstaltungen wie Ausstellungen, Foto-und Video-Installationen und Lesungen sind an diversen Standorten der Stadt geplant.

Aus musikalischer Sicht dürfte der angekündigte Auftritt der populären Hamburger Akustik-Pop-Band Liedfett am 28.Juli um 20.00 Uhr am Pfarrlandkiosk am Pfarrlandplatz 1 in Hannover-Linden einen besonderen Höhepunkt markieren. Die dortige Show der Band soll den Auftakt der von der Privatbrauerei Herrenhausen im Rahmen ihres 150-jährigen Firmenjubiläums organisierten Reihe von Kioskkonzerten sein.

„(...)Mit unserer Konzertreihe möchten wir einen kleinen Beitrag zur Bewahrung der Kioskkultur in

Hannover leisten und freuen uns sehr, dass wir damit ein offizieller Teil der UNESCO City of Music sind, wird Christian Schulz-Hausbrandt, geschäftsführender Gesellschafter der Privatbrauerei Herrenhausen, in einer offiziellen Mitteilung auf hannover.de zitiert.

Wer das erste Kiosk-Konzert mit Liedfett live am Pfarrlandkiosk mit guter Sicht und gutem Ton erleben möchte, dürfte gut beraten sein, sich am 28. Juli pünktlich um 20.00 Uhr in Linden einzufinden. Liedfett stoßen in Hannover seit Jahren auf starkes Publikumsinteresse. Tourauftritte finden in der Regel vor vielen Hundert Fans statt, 2016 wurde die Band bei ihrem beeindruckend stimmungsvollen Auftritt als Co-Headliner auf dem Fährmannsfest von Tausenden gefeiert.

Ihr nächstes reguläres Club-Konzert in Hannover spielen Liedfett am 15. November im MusikZentrum. Karten dafür sind bereits im Vorverkauf erhältlich.

Links:

www.hannover.de
www.facebook.com/privatbrauereiherrenhausen
www.facebook.com/liedfett
www.livingconcerts.de

Ähnliche Artikel auf Rockszenede.de:

[Neue Musik im Wochentakt](#)(25.11.2020)
[Solidarität mit den wichtigen Säulen der Kultur](#)(04.11.2020)
[Benefiz-Songs mit Leidenschaft](#)(16.10.2020)
[Punrock-Solidarität mit Virologen](#)(11.07.2020)
[„Van-over Hannover“](#)(29.06.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)